



AYUNTAMIENTO DE LANZAHÍTA

Alcaldía

Lanzahíta, 24 de junio de 2025

COMUNICADO OFICIAL

Como Alcalde de Lanzahíta, me dirijo a todos los vecinos para comunicar la dimisión de dos concejales del equipo de gobierno: D. Javier Fernández Villacastín y D. Santiago Robles González. Dicha dimisión se registró en el Ayuntamiento el pasado 13 de junio a las 14.00 horas.

Ambos han tomado esta decisión por motivos personales, que desde esta Alcaldía respetamos plenamente. Quiero expresar públicamente mi más sincero agradecimiento por el compromiso, el esfuerzo y la dedicación que han demostrado durante el tiempo que han formado parte del equipo de gobierno.

En los próximos días se comunicará oficialmente la incorporación de las personas que asumirán sus funciones como nuevos concejales del Ayuntamiento de Lanzahíta.

Agradezco a toda la ciudadanía su comprensión.

Atentamente,

José Miguel Gómez Gómez

Alcalde de Lanzahíta